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Faire Ensemble Sainte Geneviève

Tous ensemble pour Sainte Geneviève des Bois  
(divers droite, indépendants et citoyens sans étiquette)

Génovéfains libres et unis

Chères Génovéfaines, chers Génovéfains,
Ces derniers jours, notre pays a appris avec stupeur 
l’assassinat d’une enseignante, poignardée à mort 
dans sa classe, dans un collège-lycée de Saint-
Jean-de-Luz. Profondément choqué par l’horreur 
de cet acte, notre groupe s’associe à la douleur de 
ses proches. Nous resterons attentifs sur le terrain 
aux problèmes de nos enseignants génovéfains qui 
exercent un si beau mais si difficile métier, alors 
que la violence semble désormais toucher tous les 
milieux. 
Dans l’actualité de notre ville, l’inflation continue 
de toucher durement chacun d’entre nous et de 
contraindre les collectivités. Conscients de ces 
contraintes, nous avons annoncé soutenir depuis 
plusieurs mois maintenant toute mesure d’écono-
mie d’énergie concertée, efficace et proportionnée. 
Pourtant, force est de constater que les mesures 
imposées par la municipalité ne sont ni concer-
tées, ni parfois efficaces et proportionnées. A titre 
d’exemple, la fermeture pendant deux semaines des 

terrains de tennis Guy Moquet concentre tout ce 
qu’il ne faut pas faire : non concertée, elle a été im-
posée verticalement sans information du conseil ; 
concernant des terrains de tennis non chauffés, elle 
est inutile sur le plan des économies d’énergie. De-
puis, l’accès a été rétabli, moyennant une extinction 
des lumières… De toute évidence, la démocratie 
d’implication n’est pas pour demain à Sainte-Ge-
neviève-des-Bois. 
Dans le dernier Votre Ville, Monsieur le Maire en 
appelle à l’Etat pour soutenir les collectivités, 
éprouvées par la crise. Si nous soutenons cette 
démarche, nous souhaitons rappeler que le poids 
du remboursement des emprunts structurés dits 
toxiques pèse lourdement sur notre budget, autant 
d’argent qui aurait pu permettre d’amortir l’impact 
de la crise. Dans les prochaines semaines, nous 
examinerons le budget 2023 de la ville, et serons 
vigilants à ce que ces erreurs de gestion ne péna-
lisent pas encore davantage les Génovéfains. 
Dans le reste de l’actualité, nous restons inquiets 

pour l’avenir du cimetière orthodoxe. Suite à l’arrêt 
du financement des concessions échues dans le 
contexte de la guerre d’agression menée par Vla-
dimir Poutine en Ukraine, de nombreuses conces-
sions dont les ayant droits n’ont pas été retrouvés 
sont en péril. En effet, même si la municipalité (qui 
entretient les espaces publics du cimetière) indique 
qu’elle ne relèvera pas ces concessions, la question 
de leur entretien reste en suspens, laissant augurer 
d’une dégradation potentielle si cette situation était 
amenée à durer. Nous resterons vigilants pour que 
le patrimoine génovéfain soit préservé, alors que 
nous célébrons cette année le 30ème anniversaire de 
la disparition de Rudolf Noureev. 
N’hésitez pas à nous contacter pour toute ques-
tion ou remarque à l’adresse suivante : genove-
fainslibresetunis@gmail.com
Vos élus GELU : Quentin Chollet, avec Marie-Noëlle Rolly, 
Yassin Lamaoui, Thierry Besse et Mélanie Schlatter

Madame, Monsieur, chers amis Génovéfains,
Les travaux qui avancent à la gare de Sainte-Ge-
neviève démontrent chaque jour l’absurdité 
du projet mené par la SNCF et la Mairie, et en 
particulier de la future fermeture du souterrain, 
maintenue envers et contre tout malgré notre 
opposition et l’opposition massive des habi-
tants lors des consultations qui avaient été me-
nées à partir de 2020.
Dans son « Journal de chantier » de février, la 
SNCF annonçait " Côté place Roosevelt, un 
escalier provisoire a été mis en place pour 
maintenir l'accès au passage souterrain ville 
et permettre la poursuite des travaux de la fu-
ture passerelle ". Le problème est que le long 
escalier de chantier en métal installé provi-
soirement est très raide. Il est dur à monter 
et à descendre pour les personnes âgées, les 

malvoyants. Il est dangereux de le descendre 
avec un caddie plein. Comment font les ma-
mans avec leurs poussettes ? Comment font 
les personnes en fauteuil roulant ? Comment 
font les personnes qui ont du mal à se dépla-
cer et qui doivent utiliser canne ou béquilles ? 
Les plus jeunes portent leurs patinettes, et cer-
tains leurs vélos… Mais pour les autres ? Les fa-
milles ne peuvent plus passer en vélo. De nom-
breux habitants du quartier du Perray passaient 
par le souterrain de la gare pour faire leurs 
courses avenue Gabriel Péri ou au marché de 
la Gare le samedi matin. Ils doivent désormais 
faire un long détour par le Pont Cylindre. La pose 
de la passerelle démarrera en mars, mais quand 
sera-t-elle franchissable?
Les désagréments actuels préfigurent les désa-
gréments futurs, quand le souterrain sera défini-

tivement fermé et que les ascenseurs seront in-
capables d’absorber les flux des piétons, quand 
ils ne seront pas tout simplement en panne.
Par ailleurs, la gare connaît également de graves 
soucis d’insécurité. Des personnes âgées se 
font régulièrement arracher leurs sacs dans le 
quartier. Nous demandons, une nouvelle fois, à 
la Mairie de renforcer les effectifs de notre Po-
lice Municipale, indignes d’une ville de la taille 
de Sainte-Geneviève-des-Bois.
Cette page est aussi la vôtre, n’hésitez pas à 
nous faire part de vos observations sur notre 
ville et vos éventuelles propositions pour amé-
liorer notre quotidien.
Thomas Zlowodzki, Jacques Benisty 
(tous@ensemblesgdb.fr / https://www.facebook.com/
EnsembleSGDB)

Madame, Monsieur, Chers amis Génovéfains, 
Le 21 février dernier, une enseignante a été assas-
sinée dans sa classe à Saint-Jean-de-Luz. Nos 
pensées s’adressent à ses proches endeuillés et à 
l’ensemble des équipes pédagogiques de l’établis-
sement. Ce drame rappelle chaque jour le rôle indis-
pensable des enseignants et leur exposition de plus 
en plus récurrente à des faits de violences et d’agres-
sions inacceptables qui, cette fois-ci, ont conduit au 
pire. 
Notre ville ne cessera jamais de soutenir ses ensei-
gnants qui font le plus beau métier du monde : édu-
quer notre jeunesse, l’aider à s’émanciper et à être 
chaque jour un peu plus libre. Nous ne renoncerons 
jamais à défendre de plus amples moyens dédiés à 
l’éducation, et à l’exercice des missions dévolus à nos 
enseignants.
Alors que la journée internationale des droits des 
femmes vient d’avoir lieu, le combat doit là-encore, se 
poursuivre inlassablement  pour faire advenir l’égalité 
réelle, tant dans la vie privé que dans le cadre pro-
fessionnel. Un combat qui doit aussi se traduire par 

la condamnation intraitable des violences sexistes et 
sexuelles qui perdurent dans notre société. 
C’est le sens de l’engagement de notre ville, que ce 
soit au travers des actions entreprises dans le cadre 
de la journée pour l’éradication des violences faites 
aux femmes en novembre ou de la programmation 
qui se décline tout le long du mois de mars au travers 
d’expositions, d’ateliers de sensibilisation destinés 
aux scolaires comme aux seniors, de micros-trottoirs 
diffusés sur les réseaux sociaux, des journées d’ini-
tiations sportives, ou encore, des portraits de Géno-
véfaines que vous retrouvez dans l’édition du Votre 
Ville de ce mois-ci.
Sainte-Geneviève continuera chaque jour, de valori-
ser les talents féminins, de lutter contre les préjugés 
et les discriminations sociales et professionnelles et 
de combattre toutes formes de violences morales et 
physiques dont sont victimes encore trop souvent les 
femmes.
En ce mois de mars, la ville s’apprête à voter un bud-
get permettant d’affronter les crises multiples que 
nous traversons. Des crises sanitaire, énergétique et  

économique qui pèsent lourdement sur les finances 
locales, et dont la gravité est encore plus forte en rai-
son du désengagement de l’Etat (-15 millions d’euros 
de dotations sur 12 ans). 
Pour faire face, la ville continue d’appliquer une ges-
tion rigoureuse de ses dépenses. 
La municipalité accélère également la modernisation 
de ses équipements et notamment, leur rénovation 
énergétique. Après la réhabilitation de la salle Malraux 
et des gymnases Poulidor et Romain Rolland, c’est un 
grand plan leds qui est d’ores-et-déjà en cours de dé-
ploiement dans toutes nos écoles, nos 6 gymnases et 
le terrain des sports. Les études de rénovation ther-
mique de la crèche du Parc ont été également lancées 
pour réaliser des économies d’énergie. 
Vous pouvez compter sur votre équipe municipale 
pour continuer à imaginer l’avenir de notre ville, et dé-
fendre bec et ongles vos intérêts ces trois prochaines 
années.
Jean-Pierre Vimard pour le groupe  
« Faire Ensemble Sainte Geneviève»
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